TRANSCRIPCION



DISCURSO
SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
TRASPASO DE MANDO DIRECTOR POLICIA NACIONAL CIVIL
05 DE ENERO DE 2006

INICIAMOS LA JORNADA DE TRABAJO CORRESPONDIENTE A ESTE AÑO CON LA BUENA NOTICIA DE UNA CRUZADA NACIONAL CONTRA LA DELINCUENCIA, CON TODOS LOS RECURSOS, DE SEGURIDAD NACIONAL EN DEFENSA DE LOS BUENOS SALVADOREÑOS.

LOS PRINCIPALES EJES DE ESTA CRUZADA, RESUMEN LAS ACCIONES QUE PONDREMOS EN MARCHA ENFOCADAS PRINCIPALMENTE EN LA COORDINACIÓN INTERINSTITUCIONAL ENTRE TODOS LOS ÓRGANOS Y EL MINISTERIO PÚBLICO, ATENCIÓN AL RECURSO POLICIAL, EL ENFOQUE DE UNA POLICÍA PREVENTIVA, UNA MAYOR OPERATIVIDAD POLICIAL, Y MEJORAR LOS TIEMPOS DE RESPUESTA DE NUESTROS AGENTES E INVESTIGADORES.

PARA SER EXITOSOS EN ESTE ESFUERZO, REQUERIMOS DE UNIDAD DE TODOS LOS ÓRGANOS Y DEL MINISTERIO PÚBLICO. NO PODEMOS VER EL TEMA DE LA SEGURIDAD EN FORMA AISLADA, Y EN ESE SENTIDO, EN LA ETAPA QUE YA SUPERAMOS QUE FUE LA DE CONSTRUIR LOS INSTRUMENTOS JURÍDICOS ADECUADOS PARA ESTE CRUZADA, CONVOCAMOS A TODOS LOS SECTORES Y TOMAMOS EN CUENTA SUS RECOMENDACIONES.

ESTOS ACERCAMIENTOS CON LOS SECTORES, DEBERÁN CONTINUAR PARA ACORDAR EN FORMA CONJUNTA CUALES DEBEN SER LAS SOLUCIONES MAS ADECUADAS A LAS DISTINTAS AMENAZAS A NUESTRA SEGURIDAD INTERNA.

CREEMOS QUE ES UN ERROR CONFRONTAR LOS PROCESOS DE ADMINISTRACIÓN DE JUSTICIA CON OTROS SECTORES, SINO POR EL CONTRARIO, DEBEMOS ABRIR NUESTRAS PUERTAS PARA ALCANZAR ENTENDIMIENTOS CONJUNTOS. TANTO CON LA FISCALIA GENERAL DE LA REPUBLICA, A LA QUE DESDE HOY ME COMPROMETO A DOTARLA DE MAYOR PRESUPUESTO EL PROXIMO AÑO, EN EL TEMA DE LA INVESTIGACION, COMO TAMBIEN, ABRIR LAS PUERTAS PARA TRABAJAR DE LA MANO CON EL ORGANO JUDICIAL.

LA LUCHA NO ES CON EL SISTEMA O ENTRE EL SISTEMA, LA LUCHA ES CONTRA LOS CRIMINALES QUE NOS ESTAN ROBANDO LA TRANQUILIDAD. DESEARÍA RECORDARLES A LOS REPRESENTANTES DE LOS ÓRGANOS DE ESTADO, QUE LOS ENEMIGOS COMUNES, SON LOS DELINCUENTES, LOS QUE EXTORSIONAN, SON LOS QUE HACEN EL CRIMEN ORGANIZADO, SON AQUELLOS QUE DESEAN ABRIRLE LAS PUERTAS A LOS DELINCUENTES. ES A ELLOS A QUIENES DEBEMOS ENFRENTAR SIN NINGUNA TREGUA.



<u>Transcripcion</u>



ESTE RESPETUOSO LLAMADO, ES EXTENSIVO CON ESPECIAL ENFASIS A LOS HONORABLES JUECES. TENEMOS LEGISLACIÓN QUE CASTIGA CON SÚPER MANO DURA A LAS PANDILLAS, UNA LEGISLACIÓN QUE FUE APROBADA POR UNANIMIDAD POR LOS SEÑORES DIPUTADOS, PERO QUE MUCHAS VECES NO HA SIDO APLICADA.

DE ESA MISMA FORMA, EL MINISTERIO DE GOBERNACIÓN, JUNTO AL EQUIPO JURÍDICO DE ESTA DEPENDENCIA VA A PRESENTAR LA INICIATIVA DE LEY PARA CASTIGAR DRASTICAMENTE A LOS QUE EXTORSIONAN, DRASTICAMENTE Y ENFATIZANDO EN LAS PRUEBAS QUE COMPROMETEN A ESTOS DELINCUENTES, QUE EN SU MAYORÍA, SON MIEMBROS DE PANDILLAS QUE ES EL GRAN PROBLEMA DEL PAIS.

RECUERDEN QUE ESTOS GRUPOS SON ASESORADOS JURÍDICAMENTE POR ORGANIZACIONES AFINES, HACIENDO QUE EL CRIMEN ORGANIZADO VAYA GANANDO TERRENO. SABEMOS QUE LAS FUENTES DE FINANCIAMIENTO DE ESTAS ESTRUCTURAS PROVIENEN DE LAS DROGAS, DEL CONTRABANDO, DE LAS EXTORSIONES, DEL SECUESTRO Y POR SUPUESTO DEL CRIMEN ORGANIZADO.

DEBEMOS ACTUAR RÁPIDO Y ES AHÍ DONDE ESPERAMOS EL ACOMPAÑAMIENTO DE TODOS. NO NOS VAMOS A PRESTAR AL JUEGO DE CONFRONTAR CON NINGÚN SECTOR, POR EL CONTRARIO, INSISTIREMOS EN ESTO SE TRATA DE UNA LUCHA ENTRE LOS BUENOS CONTRA LOS MALOS. QUEDARÁ A DISCRECIONALIDAD DE AQUELLOS SECTORES QUE HAN INICIADO CON UNA ACTITUD DE PESIMISMO Y NEGATIVIDAD, ELEGIR, SI ESTÁN CON LOS BUENOS O APOYAN A LOS CRIMINALES.

LE HEMOS SOLICITADO AL NUEVO DIRECTOR DE LA CORPORACIÓN POLICIAL, QUE HOY HA RECIBIDO EL ESTANDARTE Y QUE YA FUE JURAMENTADO COMO DIRECTOR DEL LA PNC, QUE LAS PRIORIDADES DEBERÁN SER LA ATENCIÓN A LOS HOMICIDIOS QUE SE ESTÁN DANDO EN CONTRA DEL SECTOR TRANSPORTE, EN CONTRA DE LOS EXTORSIONES QUE ESTA SUFRIENDO DICHO GREMIO, Y EN UN REFUERZO DEL PLAN ANTI HOMICIDIOS, TODO ESTO, EN SEGUIMIENTO AL PLAN SÚPER MANO DURA, DIRIGIDO HOY PARA LOS PANDILLEROS.

DE HECHO QUISIERA INFORMARLES QUE LA PRIMERA REUNIÓN QUE SOSTENDRÁ EL INGENIERO ÁVILA, POSTERIOR AL TRASPASO DE MANDO, SERÁ CON LOS EMPRESARIOS DEL SECTOR DE TRANSPORTE. SOBRE ESTE TEMA, SALUDAMOS CON BENEPLÁCITO LA INICIATIVA DE LOS TRANSPORTISTAS, DE CONTRATAR ABOGADOS QUERELLANTES PARA ENFRENTAR JUDICIALMENTE Y CONDENAR A QUIENES TANTA PERDIDA Y DOLOR LES ESTÁN CAUSANDO A LOS SALVADOREÑOS.

UNA DE LAS VENTAJAS DE ESTA CRUZADA ES, QUE HEMOS INTEGRADO AL MEJOR EQUIPO PARA ESTE ESFUERZO, TENEMOS AL NUEVO VICEMINISTRO DE SEGURIDAD,



Transcripcion



QUIEN ES UN FUNCIONARIO QUE CONOCE LA MATERIA PENAL, Y EN LA DIRECCIÓN DE LA POLICÍA A UN EXCELENTE ELEMENTO QUE TAMBIÉN SE IDENTIFICA PLENAMENTE CON EL COMBATE A LA DELINCUENCIA.

DE IGUAL FORMA, EL GABINETE DE SEGURIDAD HA SIDO REFORZADO CON LA LLEGADA DEL BENJAMÍN CESTONI A LA DIRECCIÓN DE LA ACADEMIA NACIONAL DE SEGURIDAD PÚBLICA, CON EL FIN DE REDEFINIR EL PERFIL DE LOS POLICÍAS QUE REQUERIMOS EN EL FUTURO.

AL PERSONAL OFICIAL Y A TODOS LOS MIEMBROS DE LA CORPORACIÓN, LES REQUERIMOS UN TRABAJO DE CALIDAD, UN TRABAJO CERCANO A LA GENTE, UNA DEDICACIÓN AL SERVICIO Y AL INTERCAMBIO DE INFORMACIÓN. RECUERDEN QUE CUANDO ACTUAMOS CON FIRMEZA, LOS DELINCUENTES PENSARAN DOS VECES EN COMETER FECHORÍAS, QUE AFECTEN A LA POBLACIÓN.

LES RECUERDO QUE NO PODEMOS PERDER DE VISTA, QUE LA DELINCUENCIA EVOLUCIONA RÁPIDAMENTE, LOS DEPORTADOS CON ANTECEDENTES DELICTIVOS, TRAEN AL PAÍS MÉTODOS AJENOS A NUESTRA REALIDAD Y DEBEMOS ENFRENTARLOS CON FIRMEZA.

LES RECUERDO TAMBIÉN, QUE LAS OPERACIONES POLICIALES, DEBEN SER DE ALTA CONTUNDENCIA, LO CUAL SIGNIFICA QUE DEBEMOS CERRARLES EL CERCO A LOS CRIMINALES. DE HECHO, UNA DE LAS ESTRATEGIAS DEL NUEVO DIRECTOR DE LA POLICÍA ES MEJORAR LOS TIEMPOS DE RESPUESTA, ANTE CUALQUIER HECHO DELICTIVO.

ESTA CRUZADA, TAMBIÉN ABARCA UNA MAYOR EFECTIVIDAD EN LA INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA DEL DELITO, LA DIVISIÓN ANTI HOMICIDIOS VA A TENER UNA FUNCIÓN FOCALIZADA EN EL TEMA DE LOS HOMICIDIOS. VAMOS A FORTALECER LA PRUEBA CIENTÍFICA PARA QUE LOS DELITOS NO QUEDEN IMPUNES.

ES DETERMINANTE QUE COORDINEMOS EL TRABAJO DE LA LABOR PREVENTIVA, EN ESTA ÁREA DE SEGURIDAD, LA CUAL COORDINADA CON EL VICEMINISTERIO DE GOBERNACIÓN, LA SECRETARIA NACIONAL DE LA JUVENTUD, EL CONSEJO NACIONAL DE SEGURIDAD PÚBLICA Y LA DIRECCIÓN DE SEGURIDAD CIUDADANA, SERAN LOS ENCARGADOS DE JUGARAR UN ROL, SUMAMENTE DETERMINANTE DENTRO DEL PLAN SÚPER MANO DURA, DEDICADO A LAS PANDILLAS, EN LOS EJES DE PREVENCIÓN Y REHABILITACIÓN DE PERSONAS EN CONFLICTO CON LA LEY.

ES MUY IMPORTANTE DESTACAR LA COORDINACIÓN CON LA FISCALÍA GENERAL, CON LA CORTE SUPREMA DE JUSTICIA Y EL SISTEMA PENITENCIARIO, PUES SABEMOS QUE MUCHAS BANDAS DEL CRIMEN OPERAN DESDE LAS CÁRCELES, POR ESO BAJO NINGÚN TERMINO PODEMOS ACEPTAR PANDILLEROS DISFRAZADOS DE SUPUESTOS FAMILIARES



TRANSCRIPCION



Y APOYADOS POR GRUPOS POLÍTICOS, PRETENDAN EL CIERRE DE LA PRISIÓN DE MÁXIMA SEGURIDAD.

POR EL CONTRARIO, AL NUEVO DIRECTOR DE CENTROS PENALES, LE HEMOS SOLICITADO ADECUAR MÁS INFRAESTRUCTURA DE MÁXIMA SEGURIDAD EN OTRAS ZONAS DEL PAÍS Y EN EL INTERIOR DE LOS CENTROS PENALES YA EXISTENTES.

VAMOS CON TODO CONTRA LOS DELINCUENTES Y LE PEDIMOS A LA POBLACIÓN QUE SE UNA A ESTE EQUIPO, QUE DENUNCIE A LOS CRIMINALES Y QUE EN FORMA CONJUNTA LE CERREMOS LOS ESPACIOS A LOS QUE LE ROBAN LA TRANQUILIDAD A LOS SALVADOREÑOS.

EN EL MARCO DE NUESTRO COMPROMISO SERIO EN MATERIA DE SEGURIDAD PÚBLICA, HEMOS DADO UN GIRO IMPORTANTE PARA REFORZAR NUESTROS PLANES DE TRABAJO. EL NOMBRAMIENTO DEL NUEVO VICEMINISTRO ESCALANTE Y DEL NUEVO DIRECTOR DE LA CORPORACIÓN POLICIAL, QUE YA INICIARON SU TRABAJO CON ACCIONES DECISIVAS, SIN DUDA, SON UNA MUESTRA QUE DESDE EL GOBIERNO DAREMOS LO MEJOR A FAVOR DE LA TRANQUILIDAD DE TODOS LOS SALVADOREÑOS.

AL COMISIONADO MENESSES MI ESPECIAL AGRADECIMIENTO Y DESEARLE EXITOS A EL Y A TODO EL EQUIPO CON EL QUE VA A TRABAJAR EN LA NUEVA MISION INTERNACIONAL QUE SE LE HA ENCOMENDADO.

AL NUEVO DIRECTOR INGENIERO AVILA, DECIRLE QUE HEMOS DEPOSITADO LA CONFIANZA PRESIDENCIAL EN EL ATAQUE FRONTAL CONTRA LA DELINCUENCIA. TEMAS COMO INCENTIVOS, TEMAS COMO EL ESCALAFON POLICIAL, SERAN UNA REALIDAD EN EL 2007.

VAMOS A PLATICAR CON EL INFENIERO AVILA, DEL ESCALAFON POLICIAL, ES UN TRABAJO EN EL QUE, TANTO EL MINISTERIO DE HACIENDA, COMO EL DIRECTOR DE LA POLICIA NACIONAL CIVIL, TRABAJARAN EN LOS PROXIMOS DIAS, HABLAREMOS DEL TEMA DE LOS ASCENSOS, EL HORARIO DE OCHO HORAS DE LOS POLICIAS Y EL REGIMEN DISCIPLINARIO, LOS CUALES SERAN SOMETIDOS A CAMBIOS PROFUNDOS EN LA POLICIA NACIONAL CIVIL.

ESTIMADO AMIGOS, PUEBLO SALVADOREÑO, NO HAY TREGUA, LA CRUZADA CONTRA EL CRIMEN HA COMENZADO, AQUÍ NO HAY VACACIONES CONTRA LOS DELINCUENTES.

MUCHÍSIMAS GRACIAS, QUE DIOS NOS BENDIGA Y QUE ACOMPAÑE A LAS NUEVAS AUTORIDADES POLICIALES.



TRANSCRIPCION



